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Homem de Guaraciaba surta em Ponte Nova 
e promove quebradeira no Magazine Luíza

LEIA NESTA EDIÇÃO
CANIBALISMO
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Homem de Matipó 
preso em Portugal 

carregava saco com 
pedaços de carne 

humana

HOTEL GLÓRIA
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Quando começarão as 
obras de restauro do 

prédio tombado e quase 
centenário?

GREVE DE MOTOBOYS
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Motoboys de Viçosa 
estão em greve e 

pedem regulamentação, 
após multas da PM

 Antônio Daniel Pa-
trício, 44 anos, morador de 
Guaraciaba, cliente da Maga-
zine Luíza quebrou diversos 
produtos da loja na manhã 
de segunda-feira, 27 de fe-
vereiro. Ele queria trocar um 
produto que estava com de-
feito. No entanto, funcioná-
rio da loja disse que já havia 
passado o prazo para efetu-
ar a troca. Ele ficou furioso, 
quebrou eletrodomésticos, 
foi preso. Na quarta-feira, 1º 
de março, após ter fiança ar-
bitrada, ele foi solto.

Página 13As fotos são prints montados de vídeos que viralizaram na internet no dia 27/02

Dia Internacional da Mulher
Enfrentamento, seja ele interno ou externo, 

é o caminho para a resistência  e para a 
continuidade da luta contra desigualdades, 

violências e injustiças que ferem, calam, 
sufocam e matam mulheres todos os dias. 

Homenagem do Líder Notícias!

ESPORTES

Peñarol F.C abre a  Supercopa do Inconfidentes e Vale do Piranga
 Começa neste sábado, 
04/03, em Ouro Preto, a partir 
de 15 horas, a Supercopa dos In-
confidentes e Vale do Piranga. A 
partida será do vice-campeão de 
2022, o Peñarol Futebol Clube, 
contra a equipe do Clube Atléti-
co Cohab, de Itabirito.
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 O presidente da Câmara, vereador Dr. Wellerson 
Mayrink (PSB) disse que uma Comissão Especial sobre o 
assunto pode ser criada no Legislativo ponte-novense. 
Ele deu o prazo até o dia 06 de março para que os parla-
mentares se manifestem. Enquanto isso, continua a Ope-
ração Tapa-buracos.

Câmara terá Comissão Especial 
para acompanhar execução de 

obras em vias de Ponte Nova
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Bivalente da Pfizer: Secretaria de 
Saúde de Ponte Nova começou a 

vacinação contra COVID-19
 Ponte Nova já recebeu a primeira remessa da 
vacina Pfizer bivalente e a vacinação começou na quar-
ta-feira, 1º de março. Na primeira fase serão vacinadas 
pessoas com mais de 70 anos e internados no Asilo Mu-
nicipal, Casa-abrigo, quilombolas e ribeirinhos.

A Operação Tapa-buracos da Prefeitura recuperou o asfalto da Avenida Dr. Otávio Soares, em Palmei-
ras, após reividicações
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Fabiano José (33) 98404-9281

 Três fren-
tes tentam habilitar 
o atual presidente 
do Brasil a indi-
cação de um prê-
mio internacional 
expressivo. Vale 
lembrar que nos 
mandatos anterio-
res houve movi-
mentação para que 
Luiz Inacio fosse 
indicado ao Prêmio Nobel da Paz. 
Hoje as ações se desenvolvem, 
com tratamento discretíssimo, no 
melhor estilo: “não era preciso, 
mas eu aceito”. Vaidades a parte, 
parece que os planos precisam 
ser revistos para os próximos 04 
anos. O tripé formado pelo com-
bate ao desmatamento da Ama-
zônia, a fome e a mediação na 
busca de paz para o fim da guerra 
Ucrânia-Rússia, são desafios pro-
vavelmente maiores do que a ca-
pacidade de realização.
 Em janeiro ao partici-
par do Fórum de Davos na Suí-
ça, a ministra do Meio Ambiente 
Marina Silva firmou compromis-
so para acabar com o desmata-
mento na Amazônia até 2030. 
A pouco mais de duas semanas 
ela divulgou a notícia de que o 
desmatamento já havia reduzi-
do 60%. Aí veio uma divulgação 
do IPEA – Instituto de Pesquisa 
Econômica Aplicada – nos dan-
do conta de que o desmatamento 
na Amazônia registrou em feve-
reiro/23 recorde histórico. Entre 
as narrativas e as verdades, os 
números divulgados pelo IPEA 
são precisos com os monitora-
mentos feitos por satélite. O ór-
gão público federal é vinculado 
ao Ministério do Planejamento e 
Orçamento.
 Estudo publicado em 
janeiro/23 sobre Amazônia na 
revista científica Science, uma 
das mais importantes do mun-
do afirma: “outras formas de 
degradação que têm interfe-
rência do homem já destroem 
boa parte da floresta e devem 
ser, em 2050, uma das prin-
cipais fontes de emissão de 
carbono, independente do au-
mento ou da diminuição do 

desmatamento”. Além 
dos incêndios outros 
fatores contribuem na 
degradação da floresta.
A seca, intensificada pe-
las mudanças climáticas, 
a extração seletiva de 
madeira, legal ou ilegal, 
deixam outras árvores 
em pé e solitárias so-
frendo o impacto da mu-
dança no ecossistema. 

Outros problemas são os efeitos 
de borda. As mudanças nas flo-
restas próximas a áreas desma-
tadas sofrem os efeitos diretos 
dos desmatamentos. A promessa 
feita em Davos está distante da 
compreensão da realidade. Não 
vai ter prêmio.
 Para combater a fome 
o governo lançou o Projeto Pica-
nha. Com aumento de 18 reais 
no Salário-mínimo, aumento 
dos combustíveis, custo Brasil e 
assalariado de baixo ganho pa-
gando imposto de renda, a fome 
vai ficar no mesmo patamar. A 
manutenção do Bolsa Família 
de 600 reais para 60 milhões de 
brasileiros contradiz a afirmativa 
de Marina Silva de que “metade 
da população passa fome”. Nes-
ta semana o Pr Luiz Inácio afir-
mou que setem gente passando 
fome num país que produz tanto 
alimento, é porque alguém está 
comendo demais.
 Quando o Brasil se pro-
pôs a mediar a paz entre Rússia-
-Ucrânia, só agradou os russos. O 
tema central é a interrupção de 
fornecimento de armas a Ucrâ-
nia. Os EUA, o maior fornecedor, 
está se valendo dessa guerra para 
enfraquecer economicamente a 
China e desestruturar também a 
economia da Rússia. Logo, esse 
foi um tiro na água também re-
chaçado pela OTAN. Essa guerra 
é um jogo de interesses que se 
sobrepõe as perdas humanas. A 
guerra é político-econômica pela 
supremacia. Que tal o governo 
brasileiro trabalhar na pacifica-
ção política? Ou diminuir o custo 
Brasil? Ou se empenhar nas re-
formas? Ou combater a crimina-
lidade que se alastra em 2023? 
BOA SEMANA!

Em busca da glória eterna

O ICMS dos combustíveis: de novo!

**Os artigos desta página não correspondem ao pensamento do Líder Notícias: as opiniões são de inteira responsabilidade de seus autores

Txai Surui contra o aquecimento global

 Olá. Tudo bom?
 Abordamos aqui, 
em março do ano passado, 
a respeito da alta dos com-
bustíveis naquela época e 
a Lei Complementar Fede-
ral 192/2022, que reduziu 
a alíquota de incidência do 
Imposto sobre Circulação de 
Mercadorias e Serviços e so-
bre Prestações de Serviços 
de Transporte Interestadual 
e Intermunicipal de Comuni-
cação, o ICMS.
 Após a Emenda 
Constitucional Fura Teto e 
outras visando dar sustenta-
bilidade ao Governo, agora 
querem voltar a cobrança de 
tal imposto como era antes. 
Afinal, nem todos os Estados 
e o Distrito Federal, salvo me-
lhor juízo, disciplinaram a 
cobrança como previa a Lei.
 Certamente o re-
trocesso de tal regramento 
tributário vai tornar não só 
a operação tributária em 
si mais cara, mas também 
impactará no bolso do bra-

sileiro e, óbvio, na inflação. 
Como medida para acalmar 
os ânimos no mercado, o Go-
verno vê como saída a tribu-
tação maior de combustíveis 
fósseis, como a gasolina e o 
diesel, e a tributação menor 
de biocombustíveis, como o 
álcool. No papel, lindo! Mas 
na prática é péssimo. Mais 
uma vez afetará os menos 
favorecidos, já que a matriz 
de transportes do Brasil é 
veicular, ou seja, por cami-
nhões e carretas. Os cami-
nhoneiros sentirão mais o 
aumento, com provável im-
pacto na inflação.
 Enquanto isso, um 
ministro do atual Governo 
manda pavimentar estrada 
particular com recursos pú-
blicos e aparece como de-
tentor de cavalos de raça, em 
nome da irmã e de seu asses-

sor, no valor de R$ 2 milhões. 
Veículos de comunicação do 
dito “Consórcio” andaram 
noticiando. Aguardemos os 
próximos capítulos.
 Também, enquan-
to isso, protestos no Peru 
culminaram em Estado de 
Emergência por 60 dias. No 
México, o povo foi às ruas 
para condenar tentativas 
de censura do Governo. 
Aguardemos os próximos 
capítulos. 
 Enfim, ao que tudo 
indica, o ICMS subirá e os 
preços nas bombas tam-
bém, embora parte da base 
de apoio do atual Governo 
sustente que tal tributação 
é descumprir compromis-
so de campanha. Pra quem 
acreditou na picanha e na 
cervejinha ... Vamos ficar 
atentos. Abraço!

 Txai Suruí (Txai é 
um apelido para Walelaso-
etxeige, nome que significa 
“mulher inteligente” em Tupi 
Mondé, a língua falada pelo 
povo Paiter Suruí, que vive em 
Rondônia) é uma líder indíge-
na ativista brasileira da etnia 
suruí. Ela é coordenadora do 
Movimento da Juventude In-
dígena e trabalha na organi-
zação não governamental de 
defesa dos direitos indígenas 
Kanindé. Além disso, é Embai-
xadora da Z1, um programa de 
embaixadores de uma conta 
digital para adolescentes.
 Segundo a Organi-
zação das Nações Unidas, as 
mulheres são as mais afetadas 
pela crise climática: 80% dos 
deslocados por desastres e mu-
danças do clima são mulheres 
e crianças. Mas elas também 
estão na linha de frente na 
luta para evitar a catástrofe 
climática. A revista National 
Geographic destaca 03 (três) 
delas: Txai Suruí, amanda Cos-
ta e Paulina Chamorro.
 Txai Suruí esteve 
na COP 26, em Glasgow, na 
Escócia (2021) e subiu ao 
palco central. Ela só tinha 02 
(dois minutos). Ela sabia que, 
naquele cenário frio e formal 
de fundo azul, levava, além 
da companhia de seus ances-
trais, a voz de muitas outras 

mulheres que lutam contra as 
mudanças climáticas. Mulhe-
res que, como ela, já enten-
deram que a comunicação é o 
elo indispensável para que o 
mundo compreenda a urgên-
cia da preservação do meio 
ambiente.
 Naquele momento, a 
jovem de 25 anos tinha a mis-
são de comunicar mensagem 
que, para o seu povo, é muito 
clara há mais de 06 (seis) mil 
anos: não há futuro se a huma-
nidade não lutar para manter a 
Amazônia em pé!
 Aos 24 anos, a indí-
gena Txai Suruí atraiu os ho-
lofotes do mundo ao discursar 
na abertura da COP26, a Con-
ferência do Clima das Nações 

Unidas. Sua fala atraiu críti-
cas do presidente Jair Bolso-
naro – quem, sem citá-la no-
minalmente, disse que ela foi 
à COP para "atacar o Brasil". 
O presidente não foi à confe-
rência, realizada em Glasgow, 
na Escócia.
 "Na verdade eu só 
vim trazer a realidade dos 
povos indígenas. E, depois 
desse pronunciamento dele, 
eu venho recebendo muitas 
mensagens racistas, misógi-
nas, mensagens de ódio nas 
minhas redes sociais, fake 
news, querendo descredibili-
zar o meu discurso, a minha 
pessoa. Sendo que eu estou 
para uma luta que não é só 
minha", completou.

Txai Suruí é mulher indígena na luta contra o 
aquecimento global: “Manter a Amazônia de Pé!”

(*) Ricardo Motta é jornalista, escritor e poeta. Ambientalista desde 1977
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Câmara de Urucânia instala Comissão 
Processante contra o Prefeito José Márcio

 A editoria do Líder 
Notícias manteve contato 
com a Procuradoria Jurídica 
do Prefeito e da administra-
ção municipal de Urucânia, 
exercida pelo advogado Dr. 
Marcos Vinícius Araújo da Sil-
veira, que respondeu às acu-
sações. “Assim que o prefeito 
José Márcio for intimado da 
denúncia de suposta  fraude 
em licitação, irei demonstrar 
a lisura do processo licitató-
rio. Vamos demonstrar que 
tais denúncias não passam 
de calúnias da oposição”, 
disse Dr. Marcos Vinícius.

 Mais adiante, após 
transcrição de texto via What-
sApp, Dr. Marcos Vinícius 
acrescentou: “Quanto à
CP (Comissão Processante) 
da Câmara apresentarei a 
defesa, pois não existe ir-
regularidade alguma, haja 
vista que o Prefeito (José 
Márcio) possui residência 
em Urucânia. E providências 
jurídicas já foram tomadas 
para apurar as fake news es-
palhados em redes sociais”, 
encerrou o Procurador Jurídi-
co de Urucânia.

Procuradoria Jurídica 
da Prefeitura se manifesta

Câmara vai criar Comissão Especial para 
acompanhamento de obras em Ponte Nova
 Menos de 15 dias 
após a Audiência Pública 
que debateu a situação das 
obras em Ponte Nova, o pre-
sidente da Câmara, vereador 
Dr. Wellerson Mayrink (PSB) 
disse que uma Comissão Es-
pecial sobre o assunto pode 
ser criada no Legislativo 
ponte-novense. Durante a 
Reunião Plenária dessa se-
gunda-feira (27), ele deu o 
prazo até o dia 06 de março 
para que os parlamentares 
se manifestem.
 “A gente está viven-
do um momento crítico”, 
disse a secretária municipal 
de Governo, Sandra Regina 
Brandão Guimarães, du-
rante a Audiência Pública 
realizada pela Câmara de 
Ponte Nova para debater a 
situação das obras no muni-
cípio. O evento, realizado em 
15 de fevereiro, reuniu por 
quase 04 (quatro) horas, no 
Plenário João Mayrink (CDI), 
dezenas de cidadãos, repre-
sentantes do Poder Executi-
vo e vereadores.

 A Câmara muni-
cipal de Urucânia instalou 
na quinta-feira, 23 de fe-
vereiro, Comissão Proces-
sante contra o Prefeito José 
Márcio Osório, para apurar 
o fato definido e aprovado 
por unanimidade em reu-
nião que durou mais de 03 
(três) horas e entrou pela 
noite adentro, tendo come-
çado por volta das 19 horas. 
 O fato: apurar su-
posta fraude em licitação, 
contrato 084/2022, do mu-
nicípio de Urucânia com o 
MEI (Micro Empreendedor 
Individual) Ronan Batista 
Fortunato.
 Segundo o vice-
-prefeito, Marcus “Marco-

la” Henrique Leal Henrique 
afirma em sua denúncia foi
procurado por vereadores, 
uma vez, que ocasiões di-
versas, José Márcio Osório 
não enviou documentações 
referentes a licitações soli-
citadas pelos vereadores, 
conforme previsto em Re-
gimento Interno e na Lei 
Orgânica Municipal de Uru-
cânia (LOM/Urucânia.
 Por outro lado, o 
atual prefeito é acusado de 
usar o carro do gabinete o 
T-S Cross, placa RTJ 1A25, 
cor azul, para se deslocar 
do município para viajar a 
Ponte Nova onde tem resi-
dência. O art. 84 de LOM/
Urucânia diz que o Prefeito 

tem que residir mo municí-
pio e não poderá se ausen-
tar por mais de 15 dias, sem 
licença da Câmara Munici-
pal, sob pena de perda de 
mandato.
 O presidente da 
Câmara de Urucânia, ve-
reador José Geraldo Tole-
do, instalou a Comissão 
Processante baseado no 

Decreto 201/1967 para 
apurar possíveis práticas 
de Infrações Político- admi-
nistrativas do Prefeito José 
Márcio Osório. Comissão 
Processante: Elias de Souza 
Macedo (presidente); Do-
ranei das Graças Roberto 
Campos (relatora) e Valde-
ci Cordeiro da Silva (mem-
bro/suplente).Sessão da Câmara de Urucânia em 23 de fevereiro, que instalou a Comissão Processante

Prefeito de Urucânia José Márcio Osório

Dr. Marcos Vinícius Araújo da Silveira garantiu lisura em processos licitatórios da Prefeitura de Urucânia.

Com novo secretário nomeado, engenheiro civil Saulo Paoli, a Operação Tapa-buracos recuperou o asfal-
to da Avenida Dr. Otávio Soares, em Palmeiras

Plenário João Mayrink no dia 15 de fevereiro durante a Audiência Pública

A denúncia é do vice-prefeito Marcus Marcola Henrique Leal Henrique que pede cassação. 
Procuradoria Jurídica do Prefeito diz que a acusação “não passa de calúnia da oposição”

AUDIÊNCIA PÚBLICA



 A competente enfermeira Luana Baião e 
os primeiros rio-docenses foram vacinados com a 
bivalente Pfizer contra a COVID-19. Mais uma vez, 
Rio Doce sai na frente na vacinação contra a CO-
VID-19, sendo referência em Minas Gerais. Para-
béns a todos!

 Aniversariou em 28 de fevereiro o jovem 
empresário ponte-novense, Carlos Henrique de 
Oliveira. Para celebrar a data ele reuniu amigos e 
familiares no Bar Mistura Fina em uma animada 
comemoração. Parabéns, Carlinhos!

Bivalente contra COVID-19

Carlos Henrique

@fisionandaoliveira – 26 aninhos!

@rhay_ofc24 – Viva sem desculpas e 
abrace o mundo!

@jozianafreitas – Novas páginas 
para serem escritas!

@claricedsanto – Sextou!

Sexta-feira, 03 de março de 2023

Banda Muito Mais
 Quem esteve no 
“Isso é Podcast”, o po-
dcast de Ponte Nova e 
região, foi o vocalista 
da Banda Muito Mais, 
Cairê Fabres. Suces-
so em toda a região, a 
banda comemora os 16 
anos em 2023, levando 
alegria e diversão para 
o público. Corre lá no 
canal do YouTube do 
“Isso é Podcast” para 
acompanhar esse bate 
papo. Ficou show!



Sexta-feira, 03 de março de 2023

Alunos do IFMG campus Ponte Nova emplacam 
projeto no Desafio Liga Jovem do Sebrae

 Durante a reunião 
plenária realizada na 2ª 
quinzena deste mês de feve-
reiro, o aluno do Instituto Fe-
deral de Educação, Ciência e 
Tecnologia de Minas Gerais 
(IFMG) campus Ponte Nova, 
Mateus Silva Damasceno, 
utilizou a Tribuna Livre da 
Câmara de Ponte Nova para 
apresentar o projeto desen-
volvido com outros colegas 
e que está na semifinal do 
Desafio Liga Jovem, realiza-
do pelo Serviço Brasileiro de 
Apoio às Micro e Pequenas 
Empresas (Sebrae) e o Insti-
tuto Ideias de Futuro.
 Mateus explicou 
que para chegar à semifinal 
o grupo foi selecionado en-
tre 1.200 equipes de todo o 
território nacional. Os jovens 
ponte-novenses estão desen-
volvendo um aplicativo que 
permitirá o esclarecimento 
de dúvidas pertinentes em 
grande parte da população 
que não tem acesso a recur-
sos, deixando falhas tam-
bém no acesso aos direitos.

 O aluno enfatizou 
que o objetivo do projeto é 
proporcionar justiça social, 
que não ocorre com a fal-
ta de acesso à informação. 
“Um exemplo disso foi vi-
venciado na minha própria 
família. Minha tia estava 
passando por um problema 
no qual envolvia o acesso 
ao seu Seguro-desemprego. 
E ela, assim como milhares 
de brasileiros, não sabia 
a quem recorrer, por não 
conseguir entender o que 
de fato era seu direito e por 
não ter condição”, explica 
Mateus.
 De acordo com Ma-
theus, a falta de informações 
acessíveis à população que 
está em vulnerabilidade so-
cioeconômica torna a vida 
dessas pessoas ainda mais 
difícil. “Por isso a vida de 
milhares de brasileiros em 
situações de vulnerabilida-
de social e econômica é uma 
luta constante todos os dias. 
Infelizmente, eles não têm 
acesso a informações bási-

cas sobre saúde pública, di-
reitos trabalhistas, direitos 
do consumidor, entre ou-
tros”, disse Matheus Mateus 
Silva Damasceno.
 O jovem Matheus 
pediu apoio dos parlamen-
tares municipais e da popu-
lação para o desenvolvimen-
to, a divulgação e a pesquisa 
que envolve o aplicativo. A 
equipe que representará o 

IFMG Ponte Nova na com-
petição é formada também 
pelos estudantes do 1º ano 
do curso Técnico em Ad-
ministração: Lívia Taveira 
Cotta da Silva, Anna Caroli-
na Pereira de Santana, Ana 
Luíza de Oliveira Nonato e 
Juliano de Queiroz Ribeiro. 
A orientadora do grupo é a 
professora Cassia do Carmo 
Pires Fernandes.

Matheus Silva Damasceno esteve na Tribuna Livre e falou do aplicativo criado por ele
parceria com outros alunos do IFMG campus Ponte Nova

 Aconteceu no Espaço 
Multiuso José Silva (Zé Prego) 
da Câmara de Ponte Nova, reu-
nião entre membros da Escola 
do Legislativo (EL) e diretores 
de escolas estaduais. É uma 
parceria que envolve a Superin-
tendência Regional de Ensino 
(SRE). O objetivo foi reforçar 
a relação entre a Câmara e a 
rede estadual de ensino, que no 
município contabiliza mais de 
3.500 alunos matriculados.
 Na ocasião, 15 de 
fevereiro, foram apresentadas 
todas as ações de educação 
política desenvolvidas pela EL, 
como o Parlamento Jovem, Câ-
mara em Movimento, Câmara 
Mirim, visitas institucionais, 
exposições temáticas, além das 
cartilhas institucionais que tra-
zem informações importantes 
sobre os poderes Legislativo e a 
história de Ponte Nova.
 Pela Escola do Le-
gislativo, participaram o pre-
sidente da Câmara, vereador 
Dr. Wellerson Mayrink (PSB), o 
coordenador político, vereador 

Wagner Gomides (PV), o coor-
denador-geral, Jaime Santos, e 
o coordenador de ensino, Ricar-
do de Melo.
 Estavam presentes 
pela SRE servidores da assesso-
ria, inspeção escolar e diretoria 
educacional, Andreilza Lopes, 
Ana Paula Piuzana, Maria Gore-
te Gomes e Guttemberg da Sil-
va. Diretoras e diretoras: Centro 
Estadual de Educação Continu-
ada (CESEC): Danielle Maffra; 
Escola Estadual Caetano Ma-
rinho: Pollyanna Nogueira e 
Janaina Silva; Escola Estadual 
Carlos Trivellato: Ângela dos 
Reis, Raizza Tosatti, Daniela 
Duarte, Rafaela Carneiro, Hel-
len Gomes; Escola Estadual
Coronel Cantídio Drumond: Dê-
nia Lelis, Karina Ribeiro e Ana 
de Paula Soares; Colégio Esta-
dual Gilson Meireles e José Ro-
berto Rogério; Escola Estadual 
Antônio Coelho: Mírian Carva-
lho; Colégio Polivalente: Glau-
ciano Rosado e Escola Estadual 
Senador Antônio Martins: Alex 
Cleres e Felipe Pascini.

Escola do Legislativo de Ponte Nova 
movimenta encontro com diretores 

de diversas escolas estaduais

Diretores e diretoras das escolas estaduais, membros da SRE e da Escola do Legislativo

 A Câmara de Pon-
te Nova aprovou no mês de 
fevereiro 03 (três) projetos 

 O vereador Wag-
ner Gomides (PV) utilizou 
a Palavra Livre para pedir a 
realização de intervenções 
de segurança na entrada do 
Loteamento Cidade da Serra. 
Ele se refere à Rua Marcos 
Giardini, que dá acesso aos 
bairros Copacabana, Nova 
Copacabana e à zona rural, 
notadamente Brito, Sesma-
ria, Cambuta, Gentio, Empa-
redado e Vila Nova (Fazenda 
Casa Branca).
 “É difícil fazer um 
muro de gabião. Mas um 
tapume é possível de colo-
car. Todo mundo sabe que 
em Ponte Nova, que a Beira 
Rio é um local de prática de 

de lei durante as Os tex-
tos tratam da instituição 
do programa “Educação 

atividade física na nossa 
cidade e lá está aberto, com 
um buraco gigantesco, e as 
pessoas à mercê dessa situ-
ação. Então o pedido é que 
até que possa ser feito um 
serviço definitivo nesse lo-
cal, que seja feito um fecha-
mento provisório, para que 
as pessoas que caminham 
por ali não corram o risco 
de caírem dentro do rio (Pi-
ranga)”, disse o vereador.
 A situação da Rua 
Marcos Giardini se agravou 
em dezembro (2022) quan-
do um temporal destruiu a 
balaustrada que segurava a 
rua. A situação já dura mais 

para o Trânsito”, da desa-
fetação de área verde para 
regularizar a situação do 
imóvel da Rádio Socieda-
de de Ponte Nova e de um 
ajuste na lei que possibili-
ta a realização do exame 
de ecocardiograma fetal 
no município.
 De autoria do ve-
reador Emerson Carvalho 
(PTB), projeto de lei ins-
titui o programa “Educa-
ção para o Trânsito” para 
alunos do ensino infantil 
e fundamental das esco-
las públicas municipais. 
O objetivo é ensinar o Có-

de 01 (um) ano. Inicialmen-
te, havia um buraco provoca-
do por chuvas em fevereiro 
de 2022. Em novembro de 
2022, a secretaria municipal 
de Obras (Semob) começou a 

digo de Trânsito para as 
crianças.
 A desafetação de 
área verde para a regula-
rizar a situação do imóvel 
da Rádio Sociedade de 
Ponte Nova foi aprovado 
no âmbito do projeto de lei 
do Poder Executivo. Ainda 
no mês de fevereiro, a Ad-
ministração Municipal ga-
rantiu a aprovação de lei 
que dispõe sobre a reali-
zação de exame de ecocar-
diograma fetal no municí-
pio. O objetivo é proceder 
aprimoramento na reda-
ção no texto da norma.

tampar o buraco, mas novas 
chuvas provocaram danos
maiores, devido ao grande 
volume de água e barro pro-
veniente do Loteamento Ci-
dade da Serra.

Vereador Wagner Gomides (PV) alerta para o perigo do enorme buraco no início da Rua Marcos 
Giardini e em frente ao Loteamento Cidade da Serra

Câmara de Ponte Nova aprova projetos de desafetação 
de área verde do CDI e Educação para o Trânsito

Enorme buraco em rua que dá acesso ao Bairro 
Copacabana é alvo de indicação de vereador do PV
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Começou em Ponte Nova a vacinação contra 
COVID-19 com o imunizante bivalente da Pfizer

 Na manhã de 26 de 
fevereiro, segunda-feira pas-
sada, foi realizada captação 
de órgãos no Hospital Ar-
naldo Gavazza Filho (HAG). 
Foram captados coração, 
fígado, 02 (dois) rins e 02 
(duas) córneas. O HAG con-
tou com a parceria do MG 
Transplantes, da Fundação 
FHEMIG. Ação teve apoio de 
militares do Corpo de Bom-
beiros e do SAMU Regional, 
ambos de Ponte Nova, além 
de 02 (duas) aeronaves do 
Governo de Minas.
 A retirada dos ór-
gãos foi realizada por equi-
pes de médicos e enfer-
meiros do Hospital Felício 
Rocho, da Santa Casa de Mi-

sericórdia e do Hospital das 
Clínicas, todos de Belo Ho-
rizonte. A doação de órgãos 
é um gesto de solidariedade 

e amor ao próximo que pode 
salvar vidas. O HAG conta 
com a Comissão Intra-Hos-
pitalar de Doação de Órgãos 
e Tecidos para Transplante 
(CIHDOTT).
 A doação de órgãos 
é um processo seguro e rea-
lizado com muito respeito e 
cuidado. O doador passa por 
avaliações rigorosas para 
atestar a morte encefálica, 
garantindo assim a seguran-
ça do receptor e o sucesso 
do transplante. “Caso você 
tenha interesse em se tor-
nar um doador de órgãos, 
é importante conversar com 
a sua família sobre a sua 
decisão e deixar claro o seu 
desejo”, diz nota do HAG em 
suas redes sociais.

A vacinação com a bivalente da Pfizer em Ponte Nova começou para maiores de 70 anos

 Segundo a secre-
tária de Cultura, Turismo 
e Comunicação, Fernanda 
Ribeiro, Ponte Nova já rece-
beu a primeira remessa da 
vacina Pfizer bivalente e a 
vacinação começou na quar-
ta-feira, 1º de março. Veja os 
locais e os horários no card 
(foto) divulgado pela secre-
taria municipal de Saúde.
 Na Fase 1 serão 
vacinadas pessoas com 70 
anos ou mais; pessoas vi-
vendo em instituições de 
longa permanência, como 
o Asilo municipal; vivendo 
casas-abrigo, a partir de 12 
anos, além dos trabalhado-
res dessas instituições imu-
nocomprometidos; comuni-
dades indígenas, ribeirinhas 
e quilombolas.
 A Superintendência 
Regional de Saúde (SRS) de 
Ponte Nova, por meio do Nú-
cleo de Vigilância Epidemio-
lógica (Nuvepi), convocou 
coordenadores municipais 
de Atenção Primária à Saúde 
e Epidemiologia e referên-

cias técnicas das salas de va-
cina dos seus 30 municípios 
para alinhar informações 
sobre a vacinação contra a 
COVID-19 em 2023, com foco 
na chegada da vacina Pfizer 
bivalente.
 A reunião aconteceu 
em fevereiro no auditório 
do Sindicato dos Produtores 

Rurais, localizado no Bairro 
Guarapiranga. A vacina bi-
valente da Pfizer faz parte da 
nova geração de imunizantes
contra a doença e inclui RNA 
em sua composição, codifi-
cando a proteína spike da 
cepa original de SARS-CoV-2 
e da ômicron, além das va-
riantes BA.4 e BA.5.
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

O Presidente do Centro dos Chauffeurs de Ponte 
Nova, no uso de suas atribuições e com base no artigo 19º do Estatuto 
em vigor, convoca os Senhores Sócios para Assembléia Geral Ordinária 
que se realizará no dia 17-03-2023, na Sede Social à Rua Presidente 
Antônio Carlos, 53 nesta cidade, às 15:30 horas em primeira 
convocação.

Se não houver número legal, a Assembléia se 
instalará às 16:00 horas do mesmo dia, no mesmo local em segunda 
convocação, com qualquer número de sócios presentes para tratar do 
seguinte:

A – Prestação de contas com apresentação do 
relatório da Diretoria; contas do exercício e balanço do ano de 2022, 
discussão e aprovação do mesmo.

B – Demais assuntos de interesse da sociedade.

Ponte Nova, 01 de MARÇOde 2023

__________________________________
MANOEL DOMINGOS

PRESIDENTE DO CENTRO 
DOS CHAUFFEURS DE PONTE NOVA 

 Criado em 1994, 
na gestão Itamar Franco 
e desativado em 1995 por 
Fernando Henrique Cardo-
so, o Conselho Nacional de 
Segurança Alimentar (Con-
sea) foi reativado em 2003, 
durante o primeiro ano do 
governo Lula, ele foi reativa-
do. Possui caráter de asses-
soramento ao presidente da 
República para as questões 
de alimentação. Atualmen-
te é formado por 57 conse-
lheiros --sendo 19 indicados 
pelo governo.
 O presidente Lula 
(PT) assinou na manhã de 
terça-feira 28 de fevereiro, o 
decreto que reinstala o Con-
selho Nacional de Seguran-
ça Alimentar e Nutricional 
(Consea). Na oportunidade, 

também tomam posse os 
conselheiros que tinham 
mandato quando o órgão foi 
desativado, em 2019, início
do governo do ex-presidente 
Jair Bolsanaro.
 Com esta decisão 
Ponte Nova também terá 
o seu Consea formado por 
membros da sociedade ci-
vil, como aconteceu entre 
os anos de 2005 e 2019, 
quando era secretária de As-
sistência Social e Habitação, 
Valéria Alvarenga, que era 
auxiliada por Graça Lima e 
suporte voluntário do jor-
nalista Ricardo Motta, hoje 
editor do Líder Notícias Na 
época ele era presidente do 
Conselho Municipal dos Di-
reitos do Idoso (CMDI).

Ponte Nova voltará a ter Conselho 
de Segurança Alimentar depois 

da reativação nacional

Vereador Emerson Carvalho (PTB) tem sido um crítico constante do trabalho da empresa tercei-
rizada pelo Cimvalpi para a manutenção da iluminação pública

Captação de órgãos no Arnaldo Gavazza Filho 
com apoio de Bombeiros e SAMU Regional

Operação para a retirada dos órgãos no HAG, em 26 de fevereiro

Bombeiros e agentes do SAMU Regional deram apoio ao embarque e desembarque da equipe do Hos-
pital Felício Rocho (BH)
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AmaCopa requer ao Poder Executivo a
renovação de concessão da sede e área verde

 Estudantes da 
Escola Estadual Prefeito 
Antônio Arruda do municí-
pio de Guiricema, zona da 
mata mineira, receberam 
medalhas e certificados em 
reconhecimento pela par-
ticipação de destaque na 
ONEE (Olimpíada Nacional 
de Eficiência Energética). A 
Energisa realizou uma ceri-
mônia na sede da empresa 
em Cataguases, onde reuniu 
57 medalhistas, das catego-
rias Ouro, Prata e Bronze, 
de 14 escolas das cidades de 
Cataguases, Guiricema, Ma-
nhuaçu, Manhumirim, Mu-
riaé, Tocantins, Ubá e Nova 
Friburgo. Todos os alunos 
foram reconhecidos com 
uma medalha e certificado, 
de acordo com a categoria.
 Pensando em como 
usar de maneira sustentável 
a energia elétrica, as empre-
sas que geram, transportam 
e distribuem a energia elé-
trica no Brasil buscaram um 
meio de levar até as pessoas
este tema de maneira mais 
abrangente. Foi assim que 
surgiu o programa de efici-

ência energética da ANEEL, 
que busca uma melhor re-
lação entre a quantidade de 
energia disponibilizada às
pessoas com o efetivo uso 
desta energia.
 A Olimpíada leva 
informações sobre o uso ra-
cional da energia elétrica, 
além de contribuir para a 
criação de uma geração de 
consumidores conscientes, 
quantificando esse conhe-
cimento através de desafios 
e provas. Os participantes 
premiados na disputa re-
ceberam diversos prêmios 
como medalhas, notebooks, 
bolsas de estudo e menções 
honrosas.
 Na data da cerimô-
nia, os 30 alunos do Colégio 
Tiradentes da Polícia Militar 
de Minas Gerais não pude-
ram participar da cerimônia 
na cidade e receberam as 
medalhas no 15 de feverei-
ro, na instituição de ensino. 
Na primeira cerimônia, es-
tudante da Escola Estadual 
Maria de Lucca Pinto Coe-
lho, de Manhuaçu, já havia 
sido premiada.

Alunos de Guiricema receberam premiação após mostrar capacidade para sustentabilidade
energética

Estudantes de Guiricema e Manhuaçu 
recebem medalhas da Olimpíada 
Nacional de Eficiência Energética

 Na segunda-feira 
passada, o presidente da 
AmaCopa (Associação de 
Moradores e Amigos do Bair-
ro Copacabana e Adjacên-
cias), Marcinho de Belim, 
protocolou na Prefeitura de 
Ponte Nova documentação 
para renovação da conces-
são de terreno onde está im-
plantada a sede da entidade 
e uma área verde com mais 
de 06 (seis) hectares, onde 
já estão sendo plantadas 
mudas de árvores nativas. 
A cessão da área é de 1989 
e, portanto, venceu em em 
2019. Agora, a renovação 
passa pela Câmara de Vere-
adores.
 “Objetivo é criar 
uma área de recarga do 
lençol freático para aumen-
tar a quantidade água que 
brota no local e que abas-

 Um abrigo de pre-
guiça-gigante foi descoberto 
em Santana do Livramento, 
no Rio Grande do Sul, divisa 
com o Uruguai. Tecnicamen-
te chamado de paleotoca, o 
local é considerado um dos 
mais bem preservados do 
país, datado de pelo menos 
200 mil anos. O achado his-
tórico fica dentro da proprie-
dade da Vinícola Almadén 
do Miolo Wine Group, que 
pretende incluir o abrigo em 
roteiros turísticos que já são 
feitos dentro da propriedade.
 O local era conheci-
do e chamado pela comuni-
dade gaúcha como “toca do 

 No próximo dia 17 
de março acontecerá Audi-
ência Pública, às 16 horas, 
na Câmara de Viçosa para 
debater a minuta do Plano de 

tece caixas de reservação. 
Esta água é usada pelos 
moradores”, disse Marci-
nho de Belim. Também em 
Copacabana está sendo im-
plantada uma Horta Comu-
nitária para distribuição de 
cesta básica de verduras e 
legumes para famílias vul-
neráveis.
 Desde 2020 que 
existe parceria com a Se-
mam (secretaria municipal 
de Meio Ambiente, que vem
cedendo mudas para reflo-
restar a área em questão. 
Vários incêndios prejudicar 
as etapas iniciais, mas gran-
de parte das mais de 1.000 
mudas já cedidas estão so-
brevivendo e crescendo, 
após apoio do DMAES que 
cedeu pena d’água para que 
as mudas sejam aguadas em 
período de estiagem.

tigre” porque acreditava-se 
ter sido feito por um animal 
contemporâneo. Uma pes-
quisa conduzida pelo geólogo
Serlécio Guilherme Pinz, com 
mais de 25 anos de experi-
ência de campo e contratado 
pela Miolo Wine Group, ana-
lisou diversos sinais de que a 
paleotoca não era uma sim-
ples caverna.
 O abrigo do animal 
pré-histórico tem 03 (três) 
metros de altura, 03 (três) 
de largura e 35 metros de 
profundidade. No mesmo lo-
cal também foi identificada 
uma outra toca, de tatu-gi-
gante, datada entre 10.000 

Manejo e os parâmetros para 
o uso e ocupação da terra da 
Área de Proteção Ambiental 
(APA) do Rio São Bartolo-
meu. Serão apresentados em 

e 30.000 anos. Como as pre-
guiças-gigantes foram extin-
tas há cerca de 50.000 anos,

uma audiência pública no 
dia 17 de março.
 De acordo com o 
Diretoria de Meio Ambien-
te da Prefeitura de Viçosa, o 
objetivo da audiência pública 
é divulgar o trabalho, coletar 
informações, sugestões e ou-
tros elementos que possam 
ajudar a aperfeiçoar o Plano 
de Manejo e os parâmetros 
de uso e ocupação da terra da 
APA.
 O Plano de Manejo é 
um documento que tem por 
objetivo a proteção de espé-
cies endêmicas ou ameaça-
das, o manejo dos recursos 
naturais (fauna, flora, recur-
sos hídricos), conservar a 

acredita-se que o tatu-gigan-
te aproveitou o espaço para 
fazer seu próprio abrigo.

biodiversidade e compatibili-
zar o ordenamento territorial 
da região.
 A elaboração do 
Plano de Manejo foi acompa-
nhada pelo Conselho Gestor 
da Área de Proteção Ambien-
tal do Rio São Bartolomeu, 
composto por representantes 
do IEF (Instituto Estadual de 
Florestas), Câmara Munici-
pal, SAAE (Serviço Autônomo 
de Água e Esgoto), secretaria 
municipal de Agropecuária 
e Desenvolvimento Rural, 
EMATER, Diretoria Municipal 
de Meio Ambiente, ISAVIÇO-
SA, AMA, UFV e agricultores 
familiares indicados pela co-
munidade.

Entrada da paleotoca: preguiça-gigante cavou abrigo na pedra (Crédito:Miolo Wine Group)

O Plano de Manejo vai orientar o uso sustentável da APA São Bartolomeu

Mapa da área foi levantada pelo engenheiro de Meio Ambiente, Evair Pires Vieira, da empresa 
Ecominas

APA do Rio São Bartolomeu 
terá Audiência Pública em Viçosa

Abrigo de preguiça-gigante é encontrado 
em vinícola de Santana do Livramento (RS)

Objetivo é continuar a implantação da Unidade Conservação entre os bairros Copacabana, Cidade 
da Serra e Nova Copacabana, com o plantio de cerca de 04 mil mudas em convênio com a Semam



TDPM (antes TPM): entenda o que é o 
transtorno disfórico pré-menstrual

QUAIS AS CAUSAS DA TDPM

Sexta-feira, 03 de março de 2023

 Você já ouviu falar 
no transtorno disfórico pré-
-menstrual (TDPM)? Trata-
-se uma forma mais grave 
da síndrome pré-menstrual 
–que anteriormente era 
chamada de TPM, que pode 
ser incapacitante e preju-
dicar muito a qualidade de 
vida das pacientes.
 A lista de sintomas 
que podem estar presentes 
no transtorno é extensa 
e inclui sintomas físicos 
como inchaço, dor nas ma-
mas, aumento do volume 
abdominal, dor de cabe-
ça, cansaço; e sintomas 
psíquicos, como humor 
deprimido, ansiedade, ir-
ritabilidade, sensação de 

 As causas do TDPM 
ainda não são bem conheci-
das. Segundo a médica Lígia 
Santos, sabe-se que existe 

nervos à flor da pele e até 
ideação suicida.
 Também é comum 

uma questão relacionada 
à flutuação hormonal (no 
caso, especificamente os 
hormônios ligados ao ová-

ter falta de energia, dimi-
nuição do interesse pelas 
atividades cotidianas, au-

rio, que são o estrogênio e 
a progesterona) que atuam 
em nível cerebral e mexem 
com neurotransmissores 

mento dos conflitos pesso-
ais, alterações no sono (ter 
insônia ou dormir demais) 

que possivelmente podem 
causar as alterações emo-
cionais, principalmente.
 “A comunidade 
científica ainda não cra-
vou qual é o mecanismo 
que causa esses transtor-
nos. A gente ainda tem 
muito o que estudar a res-
peito”, explica a médica. 
De fato, é um assunto que 
vale o estudo, visto que a 
grande maioria das mulhe-
res tem alguma alteração 
causada pela menstruação.
 “A gente acredita 
que 80% das mulheres em 
fase reprodutiva tenha al-
gum tipo de alteração re-
lacionada ao ciclo mens-
trual, mas nem todas vão 
ter de uma forma muito 
intensa. Boa parte aca-

e alterações de apetite 
(como comer muito ou ter 
vontade de alimentos espe-
cíficos, normalmente mais 
calóricos).
 “Tudo isso são sin-
tomas que podem aconte-
cer no transtorno, porém, 
eles têm uma intensidade 
muito elevada em com-
paração com a síndrome 
pré-menstrual] e acabam 
interferindo na vida de 
uma forma bastante nega-
tiva. Pode atrapalhar não 
só as questões pessoais, 
mas também o trabalho”, 
afirma a dra. Lígia Santos, 
ginecologista e obstetra, 
em depoimento mo Portal 
Drauzio Varella.

ba tendo uma variação 
muito pequena. E cerca 
de 3% a 8% vão ter uma 
manifestação mais inten-
sa desses sintomas”, diz a 
especialista.
 O tratamento va-
ria conforme a necessida-
de de cada paciente. “A 
gente pode tomar medi-
das não medicamentosas 
em casos que são mais 
leves, fazer mudanças 
de rotina no período pré-
-menstrual, você estudar 
o seu ciclo para saber 
quais são as fases em que 
você estará nesse período 
de mais sensibilidade, 
eventualmente evitar al-
guns possíveis gatilhos”, 
explica a médica.

As mulheres sofrem com o transtorno disfórico pré-menstrual
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Ponte Nova: Cidade Sem Lei!
CANAL REIS ESTÁ NO AR DE SEGUNDA 
A SÁBADO

QUADROS DO PROGRAMA CANAL REIS

Tele Sorte, Medicina Geral com Dr. Bransildes Terra; Horóscopo com 
previsões astrológicas de seu signo; Aniversariantes do Dia e Sorteio 
de Brindes.

- De: 08h até 12h

Broncas e reclamações de qualquer órgão nós respondemos. 
É só ligar para 3881-5339: DMAES. Prefeitura, Polícia, Correios, 
operadoras de telefonia, lojas, DEER, Governo do Estado, cartão 
de crédito e bancos.

 O título da 
matéria é jornalísti-
co e não de filme de 
far west, ou seja: em 
tempos de nova or-
denação ortográfica: 
faroeste! E como nas 
poeirentas cidades 
do Velho Oeste, New 
Brige ganha ares de 
duelos entre os me-
ninos e meninas, 
velhos e cadeirantes 
contra os detratores 

das leis.
 Eles abusam 
das normas, com a 
clemência e omis-
são das autorida-
des constituídas. 
O Líder Notícias 
separou 02 (duas) 
transgressões recor-
rentes: uma contra 
o Código de Postu-
ras e outra contra o 
Código Brasileiro de 
Trânsito (CTB).

 A primeira 
atitude é proibida 
pelo Código de Pos-
turas (art. 263 § 4º): 
a jardineira cons-
truída na frente do 
prédio nº 1.490 da 
Avenida Custódio 
Silva (Palmeiras) 
ostenta o famoso 
arbusto “Coroa de 
Cristo”, que tem es-
pinhos (pode ma-
chucar crianças) 

e gera multa; a se-
gunda transgressão 
é a ocupação por 
carros na frente de 
rampas de acessi-
bilidade: estacionar 
diante de rampa 
para cadeirante ou 
para pessoas com 
mobilidade redu-
zida (idosos) pode 
dar multa. É falta de 
empatia! (art. 181, 
inciso IX/CTB).
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Motoboys de Viçosa entram em greve
 por causa de multas constantes da PM
 Na manhã de sex-
ta-feira passada, 24 de fe-
vereiro, mais de 300 mo-
toboys de Viçosa fizeram 
uma manifestação pacífica 
em frente a sede da Prefei-
tura da Cidade Universitá-
ria com o intuito de receber 
apoio do Poder Público 
para a regularização desta 
classe trabalhadora. A ONG 
União dos Motoboys de Vi-
çosa declarou greve geral 
por tempo indeterminado. 
Em Ponte Nova o serviço é 
regulamentado por lei.
 Antes da manifes-
tação, representantes da 
classe, alguns vereadores 
e representantes do Poder 
Executivo e da Polícia Mili-
tar da 10ª Cia Independen-
te reuniram-se na Câmara 

 A editoria do Líder 
Notícias apurou que mais 
de 350 motoboys trabalham 
em Ponte Nova, muitos deles 
sem registro no Demutran 
(Departamento Municipal 
de Trânsito), exigido por Lei 
aprovado ainda em 2019, 
por iniciativa do vereador 
Montanha, que era filiado ao 
MDB (Movimento Democrá-

 Na manhã da 
segunda- feira 27/2, a re-
dação do Líder Notícias 
recebeu informações de 
que o Conselho Tutelar de 
Ponte Nova está em situa-
ção irregular, pois só exis-
tem 03 (três) Conselheiros 
quando é preciso que se-
jam 05 (cinco) efetivos e 
05 (cinco) suplentes. Com 
esta deficiência, o Conse-

com intuito de dialogar so-
bre a situação e formas de 
resolver a situação. Segun-
do um dos grevistas, a clas-
se “quer um diálogo entre 
os poderes para ver se é 
possível fazer algo que dê 
tranquilidade à categoria 
possa se organizar e se re-
gularizar”.
 Além disso, foi 
solicitado à PM, por parte 
de alguns vereadores, que 
concedesse um prazo para 
que os motoboys se adé-
quem às novas regulamen-
tações previstas no Código 
Nacional de Trânsito, mas 
não houve acordo imedia-
to em razão da legalidade. 
Nas últimas semanas, a Po-
lícia Militar realizou blitz 

tico Brasileiro.
 Em 2017, o vereador 
Montanha propôs Emenda à 
Lei Orgânica incluindo o ser-
viço de mototáxi no sistema 
de transporte coletivo muni-
cipal. Assinaram também os 
vereadores Sérgio Ferrugem 
(PRB), Antônio Carlos Praca-
tá (PSD), Machadinho (PT do 
B) e Chico Fanica (REDE). A 

lho Tutelar está tendo difi-
culdades para agir.
 Fernanda Ribeiro, 
que exerce a função de as-
sessora de Comunicação 
do Poder Executivo infor-
mou: “O Conselho Tutelar 
está funcionando nor-
malmente, mas algumas 
pessoas saíram. Para 
contratar novos funcio-
nários, existe um proces-

e exigiu a inscrição EAR 
(Exerce Atividade Remune-
rada) na Carteira Nacional
de Habilitação (CNH), con-
forme determina o CTB 
(Código de Trânsito Brasi-

proposta foi aprovada e pro-
mulgada pela Mesa Diretora 
da Câmara, cabendo ao pre-
feito Wagner Mol (PSB), re-
gulamentar ou não o serviço 
já que é de iniciativa exclusi-
va do Executivo.
 No mesmo ano, 
houve reunião com repre-
sentantes da categoria, 
vereadores e da Prefeitura 
de Ponte Nova para discu-
tir o assunto, tirar dúvidas 
e colher sugestões. Com 
a aprovação da Emenda, 
o Art. 2º da Lei Orgânica 
municipal passou a dispor 
que “integram o Sistema 
de Transporte Público de 
Ponte Nova: ônibus, táxi, 
táxi-lotação e mototáxi, 
na forma dos respectivos 
regulamentos”
 Em Ponte Nova, 
o serviço de motofretista 
é regulamentado por lei, 
mas o de mototáxi é ati-

so e está sendo feito um 
edital emergencial agora 
porque a eleição oficial 
unificada é só no mês de 
outubro e não se pode 
esperar. A prefeitura não 
pode contratar de qual-
quer forma, por isso está 
montando o edital que 
precisa ficar em execução 
durante 30 dias”.

leiro). Diversos motoboys 
de Viçosa foram multados 
ou tiverem seus veículos 
apreendidos, já que não 
possuíam tal requisito re-
gistrado na CNH.

vidade clandestina, fato 
ignorado e tolerado pela 
Polícia Militar e pelos 
agentes do Demutran (De-
partamento Municipal de 
Trânsito). Enquanto isso, 
o cidadão usa o serviço 
sem quaisquer garantias 
e equipamentos recomen-
dados, como máscara des-
cartável, por exemplo.
 O infectologista 
Paulo Olzon Monteiro da 
Silva da Universidade Fe-
deral de São Paulo (Uni-
fesp) afirma que o ideal se-
ria que cada pessoa tivesse 
o seu próprio capacete para 
evitar riscos e, nomínimo, 
máscara descartável. “Além 
da eventual transmissão de 
micose há riscos de se con-
trair gripe, resfriado, cata-
pora, meningite, herpes, 
entre outros males”, diz o 
infectologista.

 Na terça-feira 
28/2, Juliana Pereira, se-
cretária municipal de 
Assistência Social e habi-
tação esteve na Câmara 
de Ponte Nova, onde deve 
tramitar Projeto de Lei so-
licitando autorização para 
fazer a eleição dos suplen-
tes de forma emergencial e 
suprir as vagas em aberto.

Greve de motoboys em Viçosa gerou transtornos para os serviços de delivery

Banner e windy banner anunciam o serviço de mototáxi na Avenida Dr. Otávio Soares, em 
Palmeiras

Crise no Conselho Tutelar de 
Ponte Nova com eleição suplementar

Em Ponte Nova, motofretistas usam as motocicletas para servir de mototáxi, serviço clandestino e não fiscalizado

O indignado
 O irmão do ex-pre-
feito xingando aos quatro 
ventos por causa de parte 
da sentença que transcrevo: 
“(…) JULGO PROCEDENTES 
OS PEDIDOS" formulados 
pelo Ministério Público para 
condenar os requeridos(pre-
feito e vários empresário), por 
ato de improbidade devido à 
violação ao princípio da lega-
lidade (art. 11,caput, da Lei 
8.429/92) e à dispensa inde-
vida de licitação (art. 10, inci-
so VIII, da LIA), nas penas do 
art. 12, incisos II e III, da Lei 
8.429/92, consistentes em:
 a) proibição de con-
tratarem com o poder públi-
co ou receber benefícios ou 
incentivos fiscais ou credití-
cios, direta ou indiretamente, 
ainda que por intermédio de 
interposta pessoa da qual se-
jam sócios majoritários, pelo 
prazo de5 (cinco)anos;
 b) pagamento de 
multa civil no montante con-
dizente a 02 (duas) vezes o 
valor dano sendo que: I) O 
montante do dano, que será 
apurado em sede de liquida-
ção de sentença, corresponde 
à diferença apurada entre o 
valor efetivamente pago pela 
Administração e a média do 
mercado – na época da con-
tratação e de seus aditivos.
 II) O valor apurado 
deverá ser corrigido pelos 
índices adotados pela Corre-
gedoria-Geral de Justiça do 
Estado de Minas Gerais, a par-
tir do efetivo prejuízo, desde 
e acrescido de juros de 1% ao 
mês mora desde a citação do 
último requerido.(…).
 Com o trânsito em 
julgado desta sentença:
 a) Oficie-se ao Tri-
bunal Regional Eleitoral 
TRE), para que proceda à sus-
pensão dos direitos políticos, 
da forma fixada, bem como 
a União Federal, o Estado de 
Minas Gerais, o Município 
de..., a JUCEMG, para que 
deem cumprimento à pena de 
proibição de contratar com o 
Poder Público ou receber be-
nefícios ou incentivos fiscais 
ou creditícios, acima determi-
nada, remetendo cópia desta 
sentença;
 b) registre-se o 
nome dos réus no Cadastro 
Nacional de Condenações Cí-
veis por Ato de Improbidade 
Administrativa e Inelegibili-

dade –no Conselho Nacional 
de Justiça (CNJ);(…)”.
 Não aceita o irmão 
do ex-prefeito o tratamento 
dispensado como se fosse um 
reles bandido, um devoto de 
tanta fé, conforme a família 
inteira.
 Fé de mais, ou fé 
de menos? Por exemplo. O 
professor de História, Arque-
ologia, Economia e Relações 
Internacionais Thomas de 
Toledo assevera: “Que o dia-
bo veste terno, carrega a bí-
blia na mão e fica milionário 
vendendo uma mercadoria 
chamada “deus”, apontando 
“que o diabo vai tomar tudo 
de você se você não der tudo 
para ele”.
 E não parou a la-
dainha: “O diabo fica rico e 
compra canais de televisão. 
O diabo quer ficar mais rico 
ainda e pede o seu carro, 
sua casa, seu trabalho e sua 
alegria. O diabo trata seus 
seguidorescomo ovelhas que 
não podem pensar. O diabo 
condena o amor do carna-
val porque só ele quer comer 
suas ovelhinhas. O diabo faz 
tudo o contrário do que Jesus 
pregou. O diabo te manda 
votar no diabo e a chamá-lo 
de mito”.
 Foram seis mil vezes 
que o dito “mito” mentiu nos 
últimos quatro anos, ou seja: 
o Indigitável mentiu mais de 
quatro vezes por dia, garan-
tindo que a “fé que coloniza 
a cultura de um povo não é 
religião, é praga” secando 
o peito da mãe que não tem 
com que amamentar o filho 
que chora. E lá eles!…
 (*) Mauro Serra é 
advogado e contador. É es-
critor de realismo fictício 
na 1ª semana de casa mês. 
Sempre na página 10.

(*) Mauro Serra
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Quando começarão as obras de restauro 
e revitalização do Hotel Glória?

 Inaugurado em 
07 de fevereiro de 1925, 
nos áureos tempos da Es-
trada de Ferro Leopoldina 
Railways, o Hotel Glória, 
que seu prédio instalado 
na Rua Antônio Frederico 
Ozanam. Na parte baixa 
do Centro Histórico, volta 
à tona. O vereador Dr. Wel-
lerson Mayrink, presidente 
da Câmara de Ponte Nova, 
quer saber quando será o 
início e o término das obras 
de restauração do prédio do 
Hotel Glória.
 No dia 04 de ju-
nho de 2022 entrou em 
tramitação, durante a Reu-

nião Plenária Itinerante 
mo espaço de múltiplo 
uso do jardim da Praça Cid 
Martins Soares, em Pal-
meiras, projeto que autori-
zava a abertura de crédito 
adicional especial no orça-
mento de 2022 para refor-
ma e restauro do prédio do 
antigo Hotel Glória.
 Durante as nego-
ciações do Poder Executi-
vo, a Codemig (Companhia 
de Desenvolvimento de 
Minas Gerais) ficou res-
ponsável por realizar um 
projeto de viabilidade para 
a realização das obras, que 
começaram em 2018, mas 

foram paralisadas. Além 
disso, a Codemig repassou 
os recursos para a reali-
zação da obra, ficando a 
cargo do Município reali-
zar a contratação e gerir o 
Centro Cultural que será 
implantado no local.
 Os projetos arqui-
tetônicos e executivos fo-
ram entregues, junto com o 
repasse de R$ 6 milhões ao
município de Ponte Nova 
para a realização da obra. O 
orçamento da obra ficou em 
R$ 6.767.540,41, por isso 
caberá ao município entrar 
com a contrapartida restan-
te. A Câmara de Ponte Nova 

aprovou o projeto em agos-
to do ano passado.
O Hotel Glória foi inaugura-
do no dia 07de fevereiro de 
1925 por Sebastião Drum-
mond e Antônio Pinto de 
Oliveira com o intuito de su-
prir a necessidade de hos-
pedagem dos viajantes que 
passavam pela Estrada de 
Ferro Leopoldina Railway, 
instalada em Minas Gerais 
em 1886 e desativada em 
1986. A partir da década 
de 1980, o Hotel Glória co-
meçou a perder seu prestí-
gio devido à desarticulação 
da malha ferroviária. Em 
1992, fechou suas portas.

Em 2016 foi assinado convênio com a Codemig para restauro Hotel. A foto histórica em frente 
ao Hotel Glória completa 07 anos, com a presença de autoridade locais, regionais estaduais

Hotel Glória pertence à Prefeitura de Ponte Nova desde 2015. O imóvel tombado pelo Conselho Municipal do Patrimônio Cultural e Natural vai completar 100 anos em 2025

Visita ao interior do Hotel Glória mostra desenhos nas paredes do espaço que era usado como 
restaurante. As pinturas desapareceram

 O Dia Internacio-
nal da Mulher é uma data 
comemorativa que foi oficia-
lizada pela Organização das 
Nações Unidas (ONU) na 
década de 1970. Essa data 
simboliza a luta histórica 
das mulheres para terem 
suas condições equiparadas 
às dos homens.
 Inicialmente, essa 
data remetia à reivindicação 
por igualdade salarial, mas, 
atualmente, simboliza a luta 
das mulheres não apenas 
contra a desigualdade sala-
rial, mas também contra o 
machismo e a violência.
 Um incêndio que 
de fato aconteceu em Nova 

 Em 1910, na cida-
de de Copenhague, capital 
da Dinamarca ocorreu o II 
Congresso Internacional de 
Mulheres Socialistas, que foi 
apoiado pela Internacional 
Comunista. Nesse evento, 
Clara Zetkin, membro do 
Partido Comunista Alemão, 
propôs a criação de um Dia 
Internacional da Mulher, 
sem, entretanto, estipular 
uma data específica.
 Essa proposta era 
fruto tanto do feminismo, 
que ascendia naquela épo-
ca, quanto das correntes re-
volucionárias de esquerda, 
como o comunismo e o anar-
quismo. Clara Zetkin era 
engajada com campanhas 
que defendiam o direito das 
mulheres no âmbito traba-
lhista. Sua proposta visava 
a possibilitar que o movi-
mento operário pudesse dar 
maior atenção à causa das 
mulheres trabalhadoras.
 O incêndio de 1911 

York, no dia 25 de março de 
1911 aconteceu na Trian-
gle Shirtwaist Company e 
vitimou 146 pessoas, 125 
mulheres e 21 homens, 
sendo a maioria dos mortos 
judeus. Essa história é con-
siderada um dos marcos 
para o estabelecimento do 
Dia das Mulheres.
 Além disso, alguns 
proprietários de fábricas da 
época, incluindo o da Trian-
gle, trancavam seus funcio-
nários na fábrica durante o 
expediente como forma de 
conter motins e greves. No 
momento em que a Triangle 
pegou fogo, as portas esta-
vam trancadas.

viria a ser sugerido, nos 
EUA, como dia simbólico 
das mulheres (tal como su-
gerido por Clara Zetkin). A 
maioria dos movimentos 
reivindicavam melhorias 
nas condições de trabalho 
nas fábricas e, por conse-
guinte, a concessão de direi-
tos trabalhistas e eleitorais 
(entre outros) para as mu-
lheres.
 O ano de 1917, na 
Rússia, foi fortemente mar-
cado pelo ciclo revolucioná-
rio que derrubou a monar-
quia czarista. Nesse clima 
de agitação revolucionária, 
as mulheres trabalhadoras 
do setor de tecelagem entra-
ram em greve no dia 08 de 
março. Elas reivindicaram 
a ajuda dos operários do se-
tor de metalurgia. Essa data 
entrou para a história como 
um grande feito de mulhe-
res operárias e também 
como prenúncio da Revolu-
ção Bolchevique.

Lula nomeia 11 mulheres para ministérios e bate recorde de Dilma Rousseff

A mobilização política de mulheres trabalhadoras contra a desigualdade de gênero, 
no âmbito profissional, foi uma das grandes influências para o 08 de março.

08 de março: Dia Internacional da Mulher!

HISTÓRIA DA DATA



Sexta-feira, 03 de março de 2023

Servidor público da Supram de Ubá é 
condenado a mais de 13 anos de prisão

Pecuarista de Visconde do Rio Branco será
 indenizado por falta de energia elétrica

 O servidor da Superin-
tendência Regional do Meio Am-
biente da Zona da Mata (Supram-
-Ubá) T. P. R. foi condenado a mais 
de 13 anos de prisão pela Justiça 
de Ubá. Ele foi apontado como 
dono de um complexo e estrutu-
rado laboratório para produção de 
drogas ilícitas, possuidor de um 
imóvel onde foram apreendidos 
200 pés de maconha durante a 
“Operação Nematoide”. Ele se 
encontra foragido.
 No dia 29 de outubro de 
2020, durante a deflagração da 
segunda fase da operação Nema-
toide, quando do cumprimento 
do mandado de busca domiciliar, 
expedido pelo Poder Judiciário, 
na residência do servidor da Su-
pram, o Gaeco (Grupo de Atuação 
Especial de Combate ao Crime Or-
ganizado), do Ministério Público, 
encontrou materiais relacionados 
à prática do crime de tráfico de 
substâncias entorpecentes, como 
diversas espécies de sementes de 
maconha e cadernos com anota-
ções para a produção da substân-
cia ilícita.
 Durante as buscas rea-
lizadas em outro imóvel, alugado 

 O projeto “Chame a 
Frida”, de autoria da Escrivã de 
Polícia de Minas Gerais, Ana Rosa 
Campos, lotada na DEAM (Delega-
cia Especializada de Atendimento 
à Mulher), em Manhuaçu, está 
concorrendo a prêmio no “The 
Creative Bureaucracy Festival”, 
que acontecerá de forma online, 

 Um pecuarista da Co-
marca de Visconde do Rio Branco 
deve ser indenizado em R$ 5 mil 
pela Energisa Minas Gerais Distri-
buidora Energia Sá (concessioná-
ria de energia local) por ter ficado 
sem fornecimento de eletricidade 
em sua propriedade rural durante 
quase 02 (dois) dias. A 11ª Câma-
ra Cível do Tribunal de Justiça de 
Minas Gerais reconheceu que o 
incidente causou dano moral ao 
consumidor.
 O produtor rural afirma 

pelo investigado, situado na zona 
rural de Ubá, descobriu-se um so-
fisticado centro de armazenamen-
to, cultivo e produção da droga. 
Averiguou-se ainda que o servi-
dor da Supram possuía, em gran-
de escala, sofisticados maquiná-
rios, aparelhos, instrumentos e 
objetos destinados à fabricação, 
preparação, produção e transfor-
mação de drogas, num contexto 
“profissional”, constituindo-se 
verdadeiro laboratório voltado 
ao tráfico permanente de subs-

em 23 março em Berlim, na Ale-
manha. A estudante Emile Ribei-
ro participa do projeto na parte de 
comunicação em idioma estran-
geiro (língua inglesa).
 A premiação tem in-
tuito de dar visibilidade aos pro-
fissionais públicos que ousaram 
desburocratizar problemas so-

que depende da energia elétrica 
para ordenhar suas vacas. Em 
março de 2020, ele passou apro-
ximadamente 36 horas no escuro. 
Segundo o produtor rural, a in-
terrupção do fornecimento cau-
sou prejuízos materiais, que ele 
estimava em R$ 400. A empresa 
argumentou que a falha se deveu 
à ocorrência de chuvas intensas, 
raios e fortes ventos que atingi-
ram a área, e que o período sem 
luz foi menor do que o consumi-
dor sustentava.

tâncias entorpecentes Segundo o 
promotor de Justiça Breno Costa 
da Silva Coelho, do Gaeco Zona da 
Mata (Visconde do Rio Branco) há 
fortes evidências de que o conde-
nado, agente público integrante 
do quadro efetivo da Secretaria de 
Estado de Meio Ambiente e Desen-
volvimento Sustentável (Semad) e 
lotado na Supram- Zona da Mata, 
valia-se dos seus conhecimentos 
técnicos para a produção de dro-
gas ilícitas em grande escala, já 
que era engenheiro agrônomo.

ciais e públicos, transformando 
problemas em soluções. A ideia 
é que, na data de 23/03/23, cada 
projeto finalista apresente seu tra-
balho para um júri de especialis-
tas. Os projetos premiados irão ter 
direito a se apresentaram em uma 
feira presencial na Alemanha, 
onde poderão receber fomentos 
de investidores interessados nas 
temáticas apresentadas.
 O atendimento virtu-
al “Chame a Frida” viabiliza a 
denúncia de casos de violência 
contra mulheres via Whatsapp. 
Por meio do número telefônico 
as mulheres conseguem solicitar 
agendamento para formalizar me-
didas protetivas, solicitar cópia 
das medidas, tirar dúvidas sobre 
as leis que garantem seus direitos 
e punem os agressores. Também 
podem ser feitas denúncias de 
agressões a crianças, adolescentes, 
idosos e pessoas com deficiência.

 Em 1ª Instância, o pedi-
do foi julgado improcedente pelo 
juízo da Vara Cível, da Infância e 
da Juventude e de Precatórias da 
Comarca de Visconde do Rio Bran-
co. O juiz Geraldo Magela Reis Al-
ves concluiu que a falta de energia 
decorrente do desarmamento do 
disjuntor é constante na região, 
não configurando caso fortuito ou 
força maior. Logo, efetivamente 
houve falha na prestação do servi-
ço, por se tratar de defeito recor-
rente que não foi reparado.

Chame a Frida concorre a Prêmio Internacional na Alemanha

Maconha encontrada na zona rural de Ubá foi apreendida pela PM na Operação Nematoide (o 
nome da operação refere-se a uma praga que fica escondida nas raízes das plantas, de forma a 
sugar os seus nutrientes e intoxicar as células, podendo levá-las à morte).

A escrivã da Polícia Civil da DEAM de Manhuaçu explica o projeto para estudantes e agentes de 
Segurança Pública

 Concurso do Ban-
co do Brasil prorrogou 
o prazo de inscrições do 
concurso público para 06 
(seis) mil vagas de escri-
turário. Inicialmente pre-
visto para terminar dia 24 
de fevereiro, o prazo agora 
terá fim somente no dia 
3 de março. As vagas são 
nas funções de Agente de 
Tecnologia e Agente Co-
mercial, com remuneração 
inicial de R$ 3.622,23. Do 
total de vagas oferecidas, 
5% são reservadas para 
pessoas com deficiência e 
20% para candidatos que 

se autodeclaram negros.
 São 02 (duas) mil 
vagas para Escriturário 
(Agente Comercial) e outras 
1.000 (mil) de cadastro de
reserva. Há vagas disponí-
veis agências situadas em 
todos os Estados e no Distri-
to Federal. Os cargos exigem 
certificado de conclusão ou 
diploma de curso de nível 
médio. A seleção será rea-
lizada por meio de provas 
objetivas e de redação, que 
terão duração de 05 (cinco) 
horas. A previsão é que as 
provas objetivas sejam apli-
cadas no dia 23 de abril.

Agência do Banco do Brasil em Santa Margarida tem vagas. As provas serão realizada em 
Ubá e Juiz de Fora

Ela trabalhava na Superintendência Regional de Meio Ambiente 
(Supram-Zona da Mata), em Ubá: produzia maconha em laboratório

OPERAÇÃO NEMATOIDE



Morador de Guaraciaba surta e promove 
quebradeira no Magazine Luíza, em Ponte Nova

Sexta-feira, 03 de março de 2023

Homem conserta caminhão na rua, discute 
com mulher, leva 04 tiros nas costas e morre

 Um cliente da Ma-
gazine Luíza quebrou di-
versos produtos da loja na 
manhã de segunda- feira, 
27 de fevereiro. O homem é 
Antônio Daniel Patrício, 44 
anos,  de Guaraciaba, que 
foi candidato a vereador 
nas últimas eleições muni-
cipais. Antônio Daniel, que 
faz uso de remédios contro-
lados, com possível quadro 
de esquizofrenia, conforme 
informações da família, foi 
à loja que fica na Avenida 
Francisco Vieira Martins, 
em Palmeiras, em Ponte 
Nova, para trocar um pro-
duto que ele comprou e 
que estaria com defeito.  
No entanto, funcionário do 
Magazine Luíza disse que já 
havia passado o prazo para 

 Um homem foi 
morto a tiros por volta das 
14 horas de sábado, 25 de 
fevereiro, na Rua Maria das 
Neves Costa Amaral, no 
Bairro Inácio Martins, na 
região conhecida por Gro-
ta dos Camilos, em Viçosa. 
A vítima, Washington Luís 
dos Santos Braz, 40 anos, 
consertava um caminhão 
em frente a uma loja, quan-
do iniciou uma discussão 
com a proprietária. O es-
poso da mulher, Jean César 
Resende Vieira, 40 anos, 
entrou na discussão.
 Policiais militares 
estiveram no local, mas o 
caminhão já havia sido re-
tirado e os ânimos estavam
apaziguados. Minutos de-
pois que os policiais deixa-
ram o local, Whashington 
Luiz colocou novamente o 
caminhão em frente à loja, 

efetuar a troca.
 O homem se irri-
tou com a situação e come-
çou a quebrar uma série de 
produtos na loja, tais como
tvs, cafeteiras, aspiradores 
de pó, celulares e telas de 
computadores. Em vídeos 
que circulam pelas redes 
sociais é possível vê-lo pe-
gando objetos nas prate-
leiras e jogando no chão. 
Outras imagens que tam-
bém já circulam na inter-
net mostram os estragos. 
Antônio Daniel empurrou 
a gerente da loja, que che-
gou a desmaiar por alguns 
segundos.
 Houve momentos 
de tensão com as funcioná-
rias que entraram em pâni-
co. Antônio Daniel sofreu

ligou som em alta volta-
gem e ainda debochou da 
situação, o que motivou o 
reinicio de uma discussão. 
Depois de novamente dis-
cutirem, Jean César deixou 
o local, entrou em casa, 
voltou armado de pistola e 
atirou 04 (quatro) vezes na
vítima, pelas costas.
 Jean César fugiu e 
foi localizado pela Polícia 
Rodoviária por volta das 
17 horas, em um motel, no 
município de Rio Pomba. 
Os militares receberem in-
formação de que Jean Cé-
sar fugira no veículo Cruze 
branco, placa MPL 8152. 
Após diligência em um pos-
to de combustível da Rodo-
via MGC-265, os militares 
receberam informação de 
que o referido veículo es-
tava parado no pátio do 
posto, momentos antes da 

cortes na mão durante a 
destruição dos produtos da 
loja, sendo encaminhado 
para atendimento médico. 
Em seguida, foi preso em 
flagrante e encaminhado 
para a Delegacia Regional 
da Polícia Civil de Ponte 

chegada dos policiais. Eles 
constataram que nas proxi-
midades existia um motel.
 No motel, os po-
liciais militares iniciaram 
verbalização com Jean 
César, que acatou todas 
as ordens e foi preso em 
flagrante delito. A arma 
de fogo que foi usada para 
matar Whashinton Luís, 

Nova (DRPCPN), onde a 
Dra. Débora Meneguite ar-
bitrou a fiança em R$ 5 mil, 
mas os prejuízos da que-
bradeira não foram revela-
dos até o fechamento desta 
edição. Ele foi libertado na 
quarta-feira, 02 de março.

pistola Taurus TS9 calibre 
9 mm, carregada e alimen-
tada com um carregador 
com 14 munições intactas, 
foi apreendida. Jean César 
foi preso em flagrante e 
conduzido para Delegacia 
Regional de Polícia Civil 
de Ubá. Depois das provi-
dências legais ele foi enca-
minhado para o presídio.

Policiais militares prenderam Antônio Daniel e o levaram para a DRPCPN

Antônio Daniel Patrício surtou e fez uma quebradeira no Magazine Luíza, em Ponte Nova

 Um brasileiro, de 26 
anos, Begoleã Fernandes, que em 
sua página do Facebook afirma 
que é natural de Matipó, cidade 
a 92 quilômetros de Ponte Nova 
e vizinha de Manhuaçu, foi pre-
so no Aeroporto Internacional de 
Lisboa, capital de Portugal, com 
roupas sujas de sangue e suspei-
to de cometer canibalismo.
 Ele estava embarcando 
em um voo com destino a Belo 
Horizonte, quando foi parado 
pelo Serviço de Fronteiras e Es-
trangeiros na noite de segunda-
-feira, 27 de fevereiro. Segundo 
jornais portugueses, inicialmen-
te ele foi detido por autoridades 
que suspeitaram da legalidade 
do cartão de cidadão italiano.
 Os oficiais verificaram 
seus documentos e constataram 

que Begoleã Fernandes estava 
com mandado de prisão em aber-
to desde domingo, 26 de feverei-
ro, em Amsterdã, na Holanda, 
por suspeita de assassinar outro 
brasileiro, Alan Lopes, que o aco-
lheu na cidade de Vegasstraat, 
que fica ao norte da capital ho-
landesa.
 No momento da abor-
dagem, Begoleã Fernandes teria 
falado sobre canibalismo e 01 
(um) saco plástico com carne foi 
encontrado dentro da mochila 
que ele carregava. O material foi
encaminhado para o Instituto de 
Medicina Legal, equivalente ao 
Instituto Médico Legal do Brasil e
será avaliado se a carne é huma-
na. Begoleã Fernandes confir-
mou que matou Alan Lopes, após
ter sido cobrado por dívida.

Homem de Matipó foi preso em Portugal quando 
embarcava para o Brasil: ele pode ser canibal

O matipoense Begoleã Fernandes se definiu nas redes sociais como sendo 2% gênio e 98% louco

Whashington Luiz dos Santos Braz foi morto pelas costas, após discussões

CANIBALISMO

 Na terça-feira gorda 
de Carnaval, 21 de fevereiro, 
guarnição da Polícia Mili-
tar realizava patrulhamento 
na  Rua Meridional, Bairro 
Santo Antônio. Em determi-
nado momento visualizou 
Washington Luiz Xitão, de 
28 anos, considerado de alta 
periculosidade e já conhecido 
no meio policial por envolvi-
mento com o tráfico de dro-
gas na localidade.
 O fato foi registra-
do no Boletim de Ocorrência 
(B.O) da Polícia às 19h14min. 

De acordo com o B.O, rapida-
mente os militares desem-
barcaram da viatura policial 
e interceptaram Xitão, que 
sofreu busca pessoal. Os 
militares confirmaram, por 
meio de consulta ao sistema 
informatizado, a existência 
do mandado de prisão. Wa-
shington Luiz Xitão foi preso 
e conduzido para a Delegacia 
Regional de Polícia Civil e 
em seguida para a Penitenci-
ária de Ponte Nova I, locali-
zada no Passa-Cinco.

Washington Luiz Xitão voltou para a Penitenciária de Ponte Nova I, depois de ser recap-
turado pela PM

Polícia Militar prende foragido 
durante o período carnavalesco

PONTE NOVA

VIÇOSA
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Tentativa de homicídio entre as ruas 
Caraíbas e Guarani, no Bairro Palmeirense

 Na manhã de 
sábado, 25 de fevereiro, 
Gustavo Francisco Nati-

 Na manhã de sá-
bado, 25 de fevereiro, na 
Rua João Bosco Calais, no 
bairro do mesmo nome, 
em Jequeri, MG, foi pal-
co de um homicídio. Se-
gundo as autoridades, a 
vítima, André Monteiro 
(Jhow ), 28 anos, foi atin-
gido por vários disparos 
de arma de fogo e foi en-
contrado sem sinais vi-
tais no local. A perícia foi 
acionada para realizar os 
trabalhos de praxe e reco-
lheu 04 (quatro) estojos 
de munição calibre 38.
 De acordo com a 
namorada da vítima, ele 
estava transitando pela 

vidade da Siva, o Zé Pe-
queno, 29 anos, foi alvo 
de tentativa de homicí-

via quando foi atingido 
por um indivíduo em uma 
motocicleta. Durante o 
atendimento, testemu-
nhas reconheceram o au-
tor dos disparos como sen-
do um cidadão de 28 anos, 
que foi localizado e preso 
na casa de sua namorada 
na cidade de Urucânia.
 No decorrer das 
diligências, mais dois sus-
peitos foram presos por 
ameaça, utilizando arma 
de fogo, relacionados ao 
homicídio. Eles foram 
identificados como sendo 
um homem de 27 anos e 
outro de 35 anos. Todos os 
envolvidos foram encami-

dio em Ponte Nova. O 
crime aconteceu por vol-
ta das 08h39m, entre as 
ruas Guarani e Caraíbas, 
no Bairro Palmeirense, 
em frente de oficina me-
cânica.
 De acordo com 
informações de testemu-
nhas, a vítima foi atingi-
da por disparos de arma 
de fogo em frente a uma 
oficina mecânica. Após a 
fuga do autor dos dispa-
ros, a vítima foi socorri-
da e encaminhada para 
o hospital. O médico res-
ponsável informou que 
o homem não corre risco 
de morte, mas possui pro-
jéteis alojados em várias 

nhados à delegacia para 
prestar esclarecimentos. 
A Polícia Civil continua 

partes do corpo, incluindo 
braço, perna, nuca e atrás 
do globo ocular, conside-
rado o caso mais grave.
 A perícia da Po-
lícia Civil foi acionada e 
recolheu fragmentos de 
projéteis e cápsulas com-
patíveis com a de arma 
de fogo calibre 09 mm. Os 
militares do turno realiza-
ram buscas na tentativa 
de localizar os autores do 
crime, mas até o momen-
to sem sucesso. A Polícia 
Militar segue em rastre-
amento para capturar o 
autor do atentado. O caso 
está sendo investigado 
pela Polícia Civil.

investigando o caso para 
esclarecer as circunstân-
cias do homicídio.

Outro assassinato coloca o município 
no radar da violência regional

 A Polícia Civil 
prendeu um homem, de 57 
anos, por pornografia in-
fantil, na tarde da última 
sexta-feira, 25 de fevereiro, 
no Bairro Santa Bernadete, 
em Ubá. De acordo com o 
delegado regional Douglas 
Mota, a equipe cumpriu um 
mandado judicial de busca e 
apreensão na residência do 
suspeito para localizar 01 
(um) arma utilizada por ele 
para matar animais no bair-
ro em que mora.
 Durante as buscas, 
além de recuperar a arma e 
munições utilizadas nos de-
litos ambientais, os policiais 
encontraram vasto material 
pornográfico envolvendo 
criança e adolescente. O 
suspeito foi preso em fla-
grante pelo crime de porno-
grafia infantil e encaminha-
do ao sistema prisional. O 
homem também responderá 
pelo delito de maus-tratos a 
cães e gatos, uma vez que, 

de acordo com a Polícia Ci-
vil, ele utilizava 01 (uma) 
espingarda de pressão para 
atentar contra a vida dos 
animais.
 Em janeiro deste 
ano, o homem apoderou-se 
da espingarda de pressão e 
disparou em direção a um 
gato. O disparo acertou a 
perna do animal, fraturando 
gravemente o seu fêmur. O 
animal foi socorrido e o ras-
tro do seu sangue indicava 
que o crime havia aconteci-
do na laje da residência do 
suspeito. O felino passou 
por cirurgia para aplicação 
de placas e parafuso, e o 
projétil foi recuperado den-
tro do seu corpo.
 A arma e as muni-
ções apreendidas são com-
patíveis com a munição que 
atingiu o animal. As investi-
gações prosseguem e todos 
os materiais foram encami-
nhados para análise da perí-
cia técnica.

Policial civil interceptou e apreendeu o material de pornografia infantil

Local onde Gustavo foi atingido por vários, na porta de oficina entre as ruas Caraybas e
Guarani, no bairro Palmeirense (Crédito: foto de internet)

André Monteiro (Jhow) foi assassinado em Jequeri. O assassino continua solto

Homem é preso pela Polícia 
Civil por pornografia infantil 
e maus tratos contra animais

JEQUERI

UBÁ



Corrida de São Sebastião acontece 
neste domingo, 05 de março 2023

Sexta-feira, 03 de março de 2023

As Cabulosas (Cruzeiro) lideram o ranking em 
MG, mas o melhor do Brasil é o Corinthians

 Mais de R$ 10 mil 
de premiação: últimos mo-
mentos para se inscrever na 
Corrida de São Sebastião. A 
organização da Corrida e Ca-
minhada de São Sebastião 
2023 recebeu inscrições até 
28 de fevereiro, terça-feira 
passada. A prova acontece-
rá no dia 05/03, domingo 
próximo, a partir de 9 horas. 
A largada será na margem 
esquerda do Rio Piranga, 
Rua José Felipe de Freitas, 
ao lado da Rodoviária Ve-

 A CBF divulgou 
nesta semana o Ranking 
do Futebol Feminino 2023 
com a presença de 101 ti-
mes. O Corinthians lidera 
com 11.680 pontos, segui-
do da Ferroviária de Arara-
quara com 8,848 pontos. A 
lista leva em consideração 
os resultados dos últimos 
05 (cinco) anos em com-
petições nacionais e inter-
nacionais nesse período. 
Atual campeão brasileiro, 
o Timão também faturou a 
inédita Supercopa do Bra-
sil em 2022.
 Em Minas Gerais, 
embora As Vingadoras 
(Galo) tenham conquis-
tado o tricampeonato em 
2022, são as Cabulosas que 
lideram o ranking da CBF. 
Vejam os números veri-
ficados no portal da CBF: 
Cruzeiro- 6.672 pontos; 
Atlético - 4.940 pontos e 
América-MG - 3.932 pontos.

lha, na parte baixa do Centro 
Histórico.
 A corrida terá o per-
curso de 7,6 quilômetros pas-
sando pelas principais vias 
de Ponte Nova, conforme o 
mapa do percurso. A Cami-
nhada de São Sebastião terá 
4,2 quilômetros de extensão. 
Além da Corrida e da Cami-
nhada, o evento terá diversas 
atrações para todas as ida-
des: praça de alimentação, 
área de lazer para crianças e 
shows musicais com Cícero 

Moreno e Banda Malá &Cia.
 A organização tem 
as secretarias de Esporte, La-
zer e Juventude e de Cultura, 
Turismo e comunicação no 
suporte junto com a ACIP/
CDL. Mais de 150 pessoas 
garantiram seus lugares e 
ganharão um kit exclusivo 
com camisa, bolsa e squee-
ze. Para mais informações, 
regulamento completo, mapa 
do percurso, acesse o link: 
https://inscricaodecorrida.
com.br/evento/202 .

 Atletas de Ma-
nhuaçu participaram de um 
dos maiores eventos de Jiu-
-jitsu da América do Sul no 
mês de fevereiro (11/02). Li-
derados pelo sensei Gilber-
to Lopes, eles participaram 
do Campeonato Sul-ameri-
cano de Jiu-Jitsu Olímpico. 
O evento foi realizado na 
Arena da Juventude, em De-
odoro, Rio de Janeiro. Mais 
de dois mil atletas de toda 
América do Sul.
 No total, oito atle-
tas estiveram presentes. 
Destes, 04 (quatro) con-
quistaram medalhas para o 
município. Destaque para 
o lutador Vagner Gonçal-
ves, faixa preta, que levou 
a medalha de prata. Outro 

que conseguiu a medalha de 
prata foi o atleta Davi Dutra, 
faixa laranja. Gustavo Viní-
cius (faixa roxa) e Michelle 
Serra (faixa azul) levaram a 
medalha de bronze.
 “Considerado o 
segundo maior evento rea-
lizado no Brasil, este cam-
peonato teve um altíssimo 
nível. Preparamos os nos-
sos atletas para esta com-
petição e representaram o 
município de Manhuaçu da 
melhor maneira possível. 
Parabéns pelos resultados 
e vamos seguir focados 
para os próximos desafios 
que virão este ano”, comen-
tou o sensei Gilberto Lopes, 
informando que a Prefeitura 
de Manhuaçu.

Atletas de Manhuaçu conquistam 
medalhas no Sul-americano de 

Jiu-jitsu Olímpico

Arena da Juventude em Deodoro (Rio de Janeiro) receberam dezenas de lutas em fevereiro

A corrida de São não será mais na Praça Getúlio Vargas, ao lado da Matriz de São Sebastião

Esportes na UFOP são desenvolvidos por solicitação de demandas da comunidade acadêmica

Universidade Federal de Ouro Preto lança 
questionário para demandas em Esporte e Lazer
 A pesquisa, realizada 
pela Coordenação de Esporte e 
Lazer (CEL) da Escola de Edu-
cação Física (EFE), está dispo-
nível para toda a comunidade 
acadêmica da UFOP. O estudo 
tem como objetivo diagnosti-
car a adesão da comunidade 
acadêmica em relação as ativi-
dades oferecidas pelo EEF. Os 
resultados das pesquisas serão 
utilizados para realizar melho-
rias no setor. O prazo termina 
nesta sexta-feira, 03 de março, 
à zero hora, via internet.
 Livro sobre Esporte 
da UFOP recebe prêmio - Os 
professores da Escola de Edu-

cação Física (EEF) da UFOP 
Francisco Zacaron, Emerson 
Filipino e Renato Ferreira fo-
ram homenageados pelo Pa-
nathlon Club Juiz de Fora com 
o Mérito Esportivo Panathlon 
2022 na categoria Literatura 
Esportiva. O prêmio foi con-
cedido pelo "Manual do jo-
vem atleta: da escola ao alto 
rendimento", produzido pelos 
professores. O livro apresenta 
a professores e treinadores de 
escolas e clubes a prática de 
avaliação e desenvolvimen-
to do potencial esportivo de 
crianças e adolescentes.

As Cabulosas lideram o futebol feminino em MG

Corinthians, o papão o futebol feminino do Brasil
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Começa dia 04 de março a Supercopa 
dos Inconfidentes e Vale do Piranga

 Neste final de se-
mana, os torcedores minei-
ros terão rodada de fogo, 
com 04 (quatro) brigando 
por 02 (duas) vagas nas 
semifinais do Campeonato 
Mineiro 2023: Tombense, 
Cruzeiro, Democrata (Gover-
nador Valadares) e Athletic, 
de São João d-El Rei. O Cru-
zeiro precisa vencer o Demo-
crata de Sete Lagoas e torcer 
para derrota da Tombense, 
que joga contra o América-
-MG, já classificado. O Demo-
crata de Valadares precisa 
vencer o Galo e torcer para a 
derrota do Cruzeiro. O Athle-
tic alcança a posição de 2º 
melhor colocados dos grupo 
se vencer o fraco Ipatinga.
 Enquanto espera a 
decisão, a diretoria do Tom-
bense afastou o zagueiro Jo-
seph, ex-Cruzeiro e América.  

 A decisão foi toma-
da um dia após o Ministério 
Público (MP) do Estado de 
Goiás deflagrar a Operação 
Penalidade Máxima, com o 
objetivo de combater ma-
nipulação de resultados de 
partidas da Série B do Cam-
peonato Brasileiro de 2022.
 Procurado pela re-
portagem, o presidente do 

Tombense, Lane Gaviolle, 
disse que o zagueiro está 
abalado e nega participa-
ção no suposto esquema. O 
dirigente disse à imprensa: 
Joseph ganhou um tem-
po para esfriar a cabeça e 
mostrar que não tem parti-
cipação em qualquer irre-
gularidade. "Não queremos 
prejulgar ninguém”.

Rodada de fogo no final de 
semana pelo Campeonato Mineiro

 Começa neste sába-
do, em jogo isolado em Ouro 
Preto, a partir de 15 horas a 
Supercopa dos Inconfidentes 
e Vale do Piranga, torneio 
promovido pela Liga Muni-
cipal de Desportos de Ponte 
Nova (LMDPN). A partida 
será do vice-campeão do ano, 
o Peñarol Futebol Clube, pois 
o Esporte Clube Palmeirense 
(campeão de 2022) desistiu 
de participar da competição. 
A equipe do Clube Atlético 
Cohab, de Itabirito, será o ad-
versário na abertura.

 A 14ª Promoto-
ria de Justiça de Defesa 
do Consumidor (BH), do 
Ministério Público (MP), 
reuniu-se com represen-
tantes Grêmio Cultural e 
Recreativo Torcida Orga-
nizada Galoucura quando 
foi assinado entre as par-
tes, no dia 24 de fevereiro, 
01 (um) Termo de Ajusta-
mento de Conduta (TAC) 
que prevê a criação do 
Código de Ética da referi-
da agremiação que deverá 
ser entregue ao MP no pra-
zo de 30 dias.
 O compromisso 
foi assumido pelo presi-
dente da Galoucura, Josi-
mar Júnior de Souza Bar-

 A competição que 
terá 11 equipes, tem o en-
cerramento para 1º de julho, 
com recesso na Semana San-
ta (sábado de Aleluia e Do-
mingo de Páscoa) e Dia das 
Mães. Cada equipe poderia 
inscrever até 30 atletas, sen-
do que obrigatoriamente, 05 
terão que ser abaixo de 23 
anos. A Supercopa dos In-
confidentes e Vale do Piran-
ga conta apoio das Ligas de 
Urucânia (que será responsá-
vel pela Junta de Julgamen-
to), de Viçosa, de Mariana e 

ros e pelo vice-presidente, 
Jorge Rodrigo de Oliveira 
Silva. Pelo MP, o TAC foi 
assinado pelo promotor de 
Justiça, Fernando Ferreira 
Abreu. O major Tomás 
Hilário Cardoso Ferreira, 
subcomandante do Bata-
lhão de Choque da Polí-
cia Militar também esteve 
presente durante a assina-
tura do TAC.
 Segundo Fernan-
do Abreu, “a médio prazo 
esse tipo de iniciativa de-
verá ser levada a outras
torcidas organizadas de 
Belo Horizonte”. O promo-
tor de Justiça destacou o 
ineditismo do TAC e disse: 
"O compromisso assumi-

de Ouro Preto.
 Grupo A: Clube Atlé-
tico Cohab (Itabiirito), Peña-
rol F.C (Ouro Preto), Olympi-
que SC e Morro Santana F.C 
(Mariana); Grupo B: Ponte-
novense F.C e Real A.C (Pon-
te Nova), E.C Barralonguense 
(Barra Longa) e Família Fu-
tebol Merengues (Alvinópo-
lis); Grupo C: S.E 1º de Maio 
(Ponte Nova), Viçosa Esporte 
e Lazer-VEL(Viçosa) Piranga 
E.C (Piranga). Classificam-se
08 (oito) equipes, que dispu-
tarão as oitavas de final.

do pela Galoucura sinali-
za uma mudança de com-
portamento das torcidas 
organizadas". De acordo 
com , o documento deverá 
contar com cláusulas que 
disponham sobre direitos 
e deveres dos integrantes, 
regras de postura e con-
duta que os associados 
deverão seguir enquanto 
torcedores organizados.
 O documento de-
verá ainda dispor sobre 
sanções a serem impostas 
aos associados em caso de 
descumprimento de suas 
cláusulas ou de qualquer 
outra regra imposta pelo 
Poder Judiciário, Ministé-
rio Público, Polícia Militar 
e demais órgãos constitu-
ídos. Dentre as sanções 
previstas, serão estabe-
lecidas a suspensão cau-
telar pelo período de 03 
(três) meses, suspensão 
pelo período de 01 (um) 
ano e banimento defini-
tivo do associado, depen-
dendo da gravidade dos 
atos cometidos.

Membros da Galoucura (Josimar Barros e Jorge Rodrigo) assinam o TAC na frente do major 
Tomás e do promotor de Justiça Fernando Ferreira Abreu, que também assina

Peñarol F.C (Ouro Preto) abre o torneio esportivo em casa jogando contra o Clube Atlético Cohab (Itabirito)

Tombense FC venceu o Villa Nova e chegou na última rodada na frente do Cruzeiro

Torcida Galoucura deverá apresentar código 
de ética em 30 dias para o Ministério Público


